

ABSTRAK

Eva Sani Fauziah. 2024. Peranan Koperasi Syariah dalam Pemberdayaan Ekonomi Anggota (Studi Kasus pada Koperasi Syariah BMT As-Sunnah) Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Agama Islam Universitas Siliwangi.

Koperasi syariah menjadi salah satu lembaga yang memiliki peran dalam pemberdayaan ekonomi. Hadirnya Koperasi Syariah BMT As-Sunnah bertujuan untuk mensejahterakan perekonomian anggota. Pengamatan awal yang dilakukan di Koperasi Syariah BMT As-Sunnah, ternyata masih ada anggota yang mengalami perekonomian yang lemah dan belum stabil meskipun sudah menjadi anggota. Berdasarkan permasalahan tersebut, maka tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui peranan koperasi syariah BMT As-Sunnah dalam pemberdayaan ekonomi anggotanya.

Jenis penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif metode deskriptif dengan menggunakan data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Dalam melakukan uji kredibilitas peneliti menggunakan triangulasi sumber data. Sedangkan Teknik analisis data menggunakan metode Miles dan Hubberman yang memiliki 3 tahap yaitu: reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat 7 tahapan untuk menjadikan program pemberdayaan ekonomi anggota dikatakan berhasil. Dari tujuh tahapan tersebut, hanya lima tahapan yang dijalankan oleh pihak BMT As-Sunnah, diantaranya tahap persiapan, penilaian, pelaksanaan implementasi program, evaluasi, dan terminasi. Sedangkan ada dua tahapan yang tidak dijalankan, yaitu pada tahap perencanaan alternatif program dan pemformalisasian rencana aksi, dikarenakan keterbatasan modal dari pihak BMT As-Sunnah. Oleh karena itu, analisis peneliti hal tersebut menjadi penyebab beberapa anggota penerima program belum dapat berubah dari sisi ekonominya. Sehingga BMT As-Sunnah ke depannya dapat menerapkan 7 tahapan pemberdayaan ekonomi agar koperasi syariah ini memiliki peran yang sangat penting bagi ekonomi anggotanya.

Kata Kunci: Pemberdayaan Ekonomi, Koperasi Syariah, Baitul Maal Wat Tamwil.